
Verbale assemblea ordinaria ATTE, Gruppo Capriasca e Val Colla 

 24 febbraio 2025, ore 15.30, presso la sede sociale Tesserete 
 
 

Presenti: 40 soci 
 

Ospite: Barbara Bindella-Castelli, operatrice sociale Comune di Capriasca in rappresentanza del Municipio. 
 

Scusati: Gianluca Casella, Andrea Pellandini, Municipio di Origlio, Piergiorgio Fumasoli, Sergio Stampanoni, 

Cristina Morosoli, Miriam Baffelli, Elsa Voltarel, Paola Bubola, Filly Agosta, Fleana Franzoni, Lucia Besomi, 

Nicoletta e Fernando Cattaneo. 
 

Comitato: Elio Fumasoli, presidente; Romana Frigeri vicepresidente e contabile-cassiera; Michele Canonica; 

Giuliano Frigeri; Daniela Stampanoni, verbalista. 
 

Scusato: Corrado Piattini. 
 

Assente: Germana Carbognani. 
 

1)  Apertura dell’assemblea 

Prima dell’apertura dei lavori Giuliano Frigeri saluta i convenuti e informa dell’assenza, per un impegno 

improrogabile, di Corrado Piattini.  
 

Invita quindi a un momento di raccoglimento in commemorazione dei soci deceduti. 

Comunica che l’Assemblea sarà diretta dal Presidente Elio Fumasoli.  

Elio Fumasoli apre la seduta, saluta e ringrazia i convenuti. 

Legge l’ordine del giorno e chiede ai presenti se vi sono osservazioni o richieste di modifica. 

Nessun commento. 
 

2)  Nomina di due scrutatori: 
 

Vengono nominati Mainrado Singenberger e Hélène Ardia. 
  

3)  Approvazione del verbale Assemblea ordinaria del 28 febbraio 2023 
 

Il verbale è stato trasmesso per conoscenza in forma elettronica ai soci e in forma cartacea a chi ne ha fatto 

richiesta. Gianni Baffelli Gianni chiede la dispensa dalla lettura. 

Non si procede quindi alla sua lettura. Non ci sono osservazioni. 
 

Votazione: il verbale viene accettato all’unanimità e viene dato scarico al Comitato. 
 

4)  Rapporto presidenziale, attività 2023, approvazione e scarico al Comitato 
 

Elio Fumasoli legge parte del rapporto, (allegato alla convocazione) che verrà poi continuato a turno dagli 

altri membri del comitato che presentano le diverse attività proposte durante l’anno. 
 

Attività svolte: 

-ginnastica dolce: attività molto apprezzata, gruppo completo; 

-escursioni: sempre assidua la partecipazione del gruppo degli escursionisti,  

-camminare in compagnia: attività inclusiva raccoglie un numero considerevole di partecipanti suddivisi per  

 gruppi in base alle capacità motorie;  

-pranzi condivisi: la nuova formula raccoglie un largo consenso. Si raggiunge, a volte si supera, il numero 

 massimo di presenze consentite dalla capienza del locale. La collaborazione con la cucina di Casa Capriasca 

 è ottima, il rapporto qualità/prezzo è perfetto. Un grande grazie alle tre volontarie che si mettono a 

 disposizione per la preparazione della sala, il servizio a tavola e le pulizie. Michele Canonica ricorda di 

 annunciarsi entro il giovedì per permettere al cuoco di organizzarsi al meglio; 



-pranzi condivisi estivi: la nuova proposta, presso il ristorante Baraonda del Centro balneare, è stata accolta 

 positivamente e ben frequentata; 

-incontro del mercoledì pomeriggio all’Arena Sportiva;  

-uscite in Capriasca: passeggiata tra i meli in fiore con Muriel Hendrichs; visita al Petit Atélier, laboratorio di  

 ceramica a Bigorio; 

-conferenza sulla tragedia della valanga di Airolo, tenuta da Giuliano Frigeri e Roland David;  

-pranzo di inizio estate presso il ristorante “Le Betulle” a Origlio; 

-gita annuale a Cevio, visita guidata al Museo della Valmaggia e del “Quartiere californiano”, uscita voluta e 

 organizzata per sostenere la regione colpita duramente dall’alluvione. 

 Solidarietà concretizzatasi anche con la consegna di un assegno di fr. 1.000.00 alla sindaca. Giuliano Frigeri 

 legge poi la lettera di ringraziamento ricevuta dal Comune. 

 Si aggiunge che un ulteriore contributo di fr. 1.000.00 è stato versato al fondo a favore del Moesano. 

Alcune/i fra i partecipanti dei rispettivi gruppi, spontaneamente, esprimono piena soddisfazione per le 

attività proposte nei differenti ambiti e sottolineano la positività dell’esperienza. 
 

Concludendo, Elio Fumasoli aggiunge alcune considerazioni personali e sottolinea il buon clima che si è 

formato all’interno del comitato e in generale fra tutti i partecipanti alle molteplici attività proposte.  

Esprime la propria soddisfazione per il grande lavoro svolto e per lo spirito di collegialità che caratterizza il 

comitato. 

Invita poi i presenti a formulare opinioni e suggerimenti.  

Nessun commento. 
 

Votazione: il rapporto è approvato all’unanimità e viene dato scarico al Comitato. 
 

5) Presentazione conti esercizio 2024, rapporto dei revisori, approvazione e scarico al Comitato 
 

Romana Frigeri, dopo un breve preambolo sull’utilizzo del capitale presenta in modo estremamente 

esaustivo la situazione finanziaria. Con il supporto di tabelle preparate e proiettate spiega con efficacia e 

competenza le diverse voci a bilancio.  

Luigi De Vecchi legge il rapporto dei revisori ed elogia Romana e il comitato per l’ottimo lavoro svolto e per 

la chiarezza della stesura e invita i presenti ad approvare il rapporto. 
 

Si apre la discussione.  
 

Mainrado Singenberger sottolinea che il versamento di fr. 200.00 da parte del Comune di Origlio è troppo 

esiguo. 
 

Votazione: esito, i conti di esercizio 2024, così come il rapporto dei revisori, sono approvati all’unanimità e 

viene dato scarico al Comitato. 
 

6)  Presentazione e ratifica programma attività 2024  
 

Si presenza in modo succinto il programma delle attività previste per il 2025, anticipate in parte nella 

newsletter 1/2025: 
 

-Camminare in compagnia 

-Ginnastica dolce 

-Ginnastica dolce estiva, presso il centro balneare 

-Pedalare in gruppo 

-Pomeriggio formativo all’uso del cellulare 

-Visita guidata a Bigorio  

-Visita guidata a Cagiallo 

-Escursioni 

-Pranzi condivisi 



-“Caffè insieme” alla buvette FC Stella Capriasca  

-Pranzo di inizio estate 

-Uscita annuale 

-Teatro offerto ai soci in collaborazione con Pro-Senectute e Comune di Capriasca 
 

7)  Presentazione preventivo esercizio 2024 
 

Romana Frigeri presenta il preventivo specificando che si tratta di una stima dei costi. 
 

Discussione. 

Luciano Calissi osserva che, a suo parere, si spende troppo, la sua visione viene contraddetta dai presenti.  

Romana sottolinea la buona gestione delle spese e l’intenso lavoro di volontariato dei membri del comitato, 

aggiunge che, dopo otto anni, nel 2024 il comitato si è concesso un pranzo. 

Gianni Baffelli interviene lodando l’impegno e propone che il comitato si conceda ogni anno un pranzo. 

Proposta accolta con un applauso dai presenti. 
 

Votazione: il preventivo di esercizio 2024 è approvato all’unanimità e viene dato scarico al Comitato. 
 

8)  Nomina di due revisori e di un supplente 
 

Luigi Devecchi, conferma la disponibilità ad assumere un nuovo mandato. Cristina Morosoli lascia l’incarico.  

In sua vece viene nominato Gianni Baffelli.   

Luciano Calissi conferma la sua disponibilità quale supplente. 
 

Votazione: esito, nominati per acclamazione. 
 

9)  Eventuali 
 

Mainrado Singenberger si mette a disposizione per organizzare un pomeriggio di proiezioni di suoi trekking. 

Propone inoltre che si inizi l’attività di Pilates con un’insegnante da lui suggerita. 

Luciano Calissi chiede di organizzare un corso di autodifesa 

Ottavio Testardi chiede di organizzare un ulteriore pomeriggio di formazione all’uso del cellulare per chi non 

potrà partecipare a quello già previsto il 13 marzo 2025.  

Elio Fumasoli, prende nota dei suggerimenti che saranno valutati dal comitato.  

Sottolinea inoltre che vi è anche la possibilità di iscriversi a corsi e a momenti di formazione a Lugano, presso 

la sede ATTE in via Beltramina, luogo facilmente raggiungibile dalla Capriasca con i mezzi pubblici, dove 

l’offerta è maggiore. 
 

Il presidente Elio Fumasoli chiude l’incontro ringraziando i convenuti per la partecipazione, per l’attenzione 

e invita i presenti a fermarsi per il piccolo rinfresco preparato dal Comitato. 
 

L’Assemblea si chiude alle 17.00. 
 

Segue un momento conviviale. 

 

Tesserete, 26 febbraio 2025 

 

Daniela Stampanoni, verbalista 


